

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis haturkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Analisis Sarana dan Pemanfaatan Laboratorium IPA (Biologi) Dalam Pembelajaran Biologi Kelas XI di SMA Swasta Nusantara Lubuk Pakam Tahun Pembelajaran 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terimakasih kepada bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si sebagai dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D, Ibu Dra. Aryeni, M.Pd dan Ibu Dra. Martina Asiaty Napitupulu, M.Sc selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik, Ketua Jurusan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, dan Staf Pegawai Jurusan FMIPA UNIMED yaitu Jamaret Hasugian. Ucapan terimakasih kepada Ibu Dra. Dameria Marpaung selaku Kepala SMA Swasta Nusantara Lubuk Pakam dan Ibu Lasmatiur Naibaho selaku guru biologi di SMA Swasta Nusantara Lubuk Pakam serta kepada Siswasiswi SMA Swasta Nusantara Lubuk Pakam khususnya kepada siswa kelas XI IPA yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa ucapan terimakasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda Amir Hamzah, Ibunda Nurbiah yang telah banyak berdoa, memberi kasih sayang tiada henti serta dukungan dana demi penyelesaian studi penulis, yang telah memotivasi penulis dari kecil untuk selalu semangat mengejar cita-cita dan kepada adik-adik Dian Yustika Rini Nasution dan Taufik Firmansyah Nasution serta seluruh saudara yang telah memberikan doa, motivasi dan yang

sudah memberikan dukungan serta semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Secara khusus penulis menyampaikan terimakasih kepada lelaki istimewa Syahrin Martua Siregar yang selalu memberika motivasi dukungan serta doa. Begitu juga kepada Fauziyah Khairi Nasution, Suci Ramadhani yang sejak awal hingga akhir selalu berjuang bersama dalam penyelesaian skripsi dan semua sahabat dan rekan-rekan Ekstensi A 2012 dan bagi semua yang selama ini telah mendoakan kesuksesan, yang telah membantu baik moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2017

Penulis,

**Nurhamidah Nasution**  
NIM. 4123341034

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY